

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich befürworte klar eine Erhöhung des Schutzes gegen Sterbehilfe durch ein Verfassungsgesetz!

Dies würde meiner Meinung nach zum Ausdruck bringen, wie viel Wert wir als Gesellschaft jedem einzelnen Menschen beimessen: wir würden sichtbar machen, dass wir ihn nie als Mittel sehen, als Jemand, der Leistungen bringt, sondern als Ziel, als Person, für die es sich lohnt alles zu tun, um sie bei uns zu haben.

Beste Grüße,

Clemens Schörghuber, 22, Student

*Eingelangt am 9. September 2014*